



Au perchoir depuis 28 ans, le natif du Mayo-Sava dans la région du Nord va continuer à tenir les rênes de la Chambre basse du Parlement camerounais, apprend à l'instant 237actu.

A 81 ans, Cavaye Yeguie Djibril vient d'être réélu président de l'Assemblée Nationale au cours de la séance plénière qui se tient en ce moment à Yaoundé.

Voilà qui vient confirmer certaines sources d'informations selon lesquelles, Marcel Niat Njifenji et Cavaye Yeguie Djibril devraient être respectivement reconduits comme Présidents du sénat et de l'assemblée nationale » au cours de la session parlementaire en cours.

Et le journal panafricain Jeune Afrique indiquait déjà que « Cavaye Yéguié Djibril n'entend pas quitter le perchoir, même si les couloirs du palais d'Etoudi bruissent des rumeurs de sa disgrâce. Excédé d'être donné partant à chaque début de législature, il a pris soin, dans un arrêté signé en 2005, de s'accorder une pension à vie non imposable de 18 millions de F CFA par an, soit 1,5 million de F CFA mensuel ».

Présentant que les choses devraient rester également intactes du côté de la Chambre Haute, le journal La Nouvelle Expression a parlé ce jour d'une longévité qui « agace ». Et pour cause, Niat est « très malade, c'est connu de tous. Peut-être ce que beaucoup de ses compatriotes ignorent, c'est qu'il ne tient presque plus debout. Donc, tenant compte de son état de santé qui va de mal en pis, il est mieux pour lui de rester alité », a écrit le journal.